

# Diputada Weisse: "Los Ángeles tiene el gran desafío de compatibilizar el crecimiento urbano con el fortalecimiento del mundo rural"



**U**na ciudad donde convivan nuestras raíces agrícolas, y donde el esfuerzo de su gente no se vea amenazado por la inseguridad, es la que visualizó la diputada Flor Weisse, en el marco del aniversario 286 de la comuna de Los Ángeles y de cara al Tricentenario.

La parlamentaria manifestó que ha recorrido muchas veces Los Ángeles y ha podido constatar su enorme potencial como capital provincial y polo de desarrollo con una marcada vocación agrícola. "Esta comuna ha crecido en infraestructura, en servicios, en comercio, pero sigue conservando esa identidad ligada al campo, a la producción agrícola, a sus tradiciones", apuntó.

Remarcando que el gran desafío es –precisamente– compatibilizar ese crecimiento urbano con el fortalecimiento del mundo rural, "apoyando a nuestros agricultores, pequeños y medianos, que día a día sacan adelante al país desde esta zona".

Para ello, Weisse señaló que se necesitan políticas públicas claras que incentiven la inversión, mejoren los caminos rurales y potencien la comercialización de nuestros productos.

En los desafíos pendientes, la diputada fue enfática en señalar que el potencial de la capital provincial se ve gravemente amenazado por el aumento del crimen organizado y la violencia. "Los Ángeles ha sido incluido en planes como 'Calles sin Violencia', pero los resultados han sido insuficientes. No

podemos normalizar los homicidios, los portonazos ni los robos a predios agrícolas", instó.

Añadiendo que "es urgente que el gobierno entienda que la delincuencia no solo está afectando a las grandes ciudades: en nuestra comuna, el temor está presente en los barrios, en los campos, en las ferias".

En este marco, Weisse aseguró que ha solicitado tanto al Ejecutivo, como a las autoridades del Ministerio del Interior, mayor presencia policial, mejor inteligencia y la urgente necesidad de tipificar los delitos que afectan al mundo agrícola, "que hoy queda desprotegido ante estas nuevas formas de violencia".

Pese a esto, Flor Weisse valoró que lo mejor que tiene Los Ángeles es su gente, y en ellos está su mayor potencial. "Siempre lo digo: son personas trabajadoras, comprometidas, que tienen un profundo sentido de pertenencia. Desde los agricultores que se levantan de madrugada, hasta los emprendedores, las mujeres jefas de hogar, los jóvenes que estudian y se esfuerzan por salir adelante"

"Esa fortaleza es la que me inspira a seguir luchando por ellos, para que vivan en una comuna segura, con oportunidades reales de desarrollo. Si el Estado les da las herramientas necesarias, estoy convencida de que Los Ángeles seguirá creciendo con identidad, con dignidad y con esperanza", concluyó.